



### **Hotel »Grand Semmering«**

Der Grazer Hotelier Florian Weitzer hat mit Weitzer, Wiesler, Daniel und Grand Ferdinand schon des Öfteren ein gutes Händchen bewiesen. Ab 2026 soll das ehemalige Kurhaus am Semmering von Atelier Heiss zu einer Neo-Sommerfrische-Destination ausgebaut werden.

[grandsemmering.com](http://grandsemmering.com)  
[atelier-heiss.at](http://atelier-heiss.at)

Noch nicht ganz so weit ist das Hotel »Grand Semmering«, an dem gerade das Wiener Architekturbüro Atelier Heiss im Auftrag des Grazer Hoteliers und Projektentwicklers Florian Weitzer arbeitet. Aktuell befindet sich die Jewel-Revitalisierung des 1909 errichteten Kurhauses in der Einreichplanung, geplanter Sanierungsbeginn ist frühestens 2026. »Mit dem »Grand Semmering«, sagt Christian Heiss, »wollen wir wieder an die einstige Sommerfrische anknüpfen und eine hedonistische Alternative zu langen, strapaziösen und ökologisch bedenklichen Fernreisen anbieten. Wir werden unsere Gäste – so wie damals, mit nur einer Stunde Zugfahrt von Wien entfernt – mit Kultur, Genuss und kühler Bergluft verwöhnen.«

<